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Die Warnung nähert sich dem Menschen. Sie ist Mein großer Akt der 
Barmherzigkeit gegenüber der Menschheit… 
Ihr hört von Naturgewalten in vielen verschiedenen Teilen der Erde, die früher 
nicht so häufig auftraten wie heute. Dies ist das Ergebnis der Sünde des 
Menschen… 
Das Böse existiert. Dort, wo es gesät wird, manifestiert es sich. Negative 
Energien werden nach dem Willen des Menschen angezogen.  Gleiches zieht 
Gleiches an, und wenn ein menschliches Wesen vom Bösen erfüllt ist, 
koexistiert das Böse in diesem menschlichen Wesen, und Gedanken, Vorlieben 
und Wünsche werden vom Bösen beeinflusst… 
Ich rufe euch auf, am dämonischen Fest Halloween nicht teilzunehmen… 
Ihr lebt in Zeiten, in denen das Böse den Menschen ergreift und in seine Fallen 
treibt. Doch lebt ihr gleichzeitig in Zeiten großen geistlichen Beistands. Ihr 
werdet Wunder im Leben derer sehen, die nach Unserem Willen leben, im 
Leben derer, die darum kämpfen, den Weg der Wahrheit zu gehen…  
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARIA 27. OKTOBER 2017 
Mein geliebtes Volk. 
 ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HERZEN... MEIN BLICK LÄSST NIEMALS VON EUCH 
AB. MEIN VOLK IST „MEIN AUGENSTERN“ (DT 32:10).  
  
Als Vater wünsche Ich, dass alle Meine Kinder „gerettet werden und zur 
Kenntnis der Wahrheit gelangen“,(1. Tim. 2:4) indem sie friedlich und 
liebevoll sind, um Meine Liebe zu verbreiten und sie ihrem Nächsten zu 
schenken.  
  
BEHÄLT DIE LAMPEN ANGEZÜNDET. Wie Ich über Mein Volk 
wache, so sollen Meine Kinder über die Erfüllung Meines Willens in 
Meinem mystischen Leib wachen. Seid nicht lau, gehört nicht zu denen, 
die mit kleiner Dosis immer wieder Neuheiten gegen Unseren Göttlichen 
Willen einführen, um Mein Volk abzubringen, damit es sich den 
Machenschaften des Bösen gefügig macht.  So habe Ich euch ermahnt, 
Mich anzuerkennen und treue Anhänger Meines Volkes zu werden, zu 
dem Ich gekommen bin und komme.  
  
Ihr sollt nicht nur das Gebet kennen, sondern auch in euch gehen, um euer 
Innerstes zu entdecken. Wendet euch nicht ab, wenn Ich euch verkünde, 
dass Meine Göttliche Kraft in euch wohnt und dass ein jeder selbst 
entscheiden muss, ob er sie annimmt oder ablehnt. 



   
MEINE STÄRKE BLEIBT GEGENWÄRTIG, 
Wenn Meine Kinder Mein Wort verkünden... 
Wenn sie beten und gute Dinge in Meinem Namen verrichten...  
Wenn sie um Meinen Beistand bitten... 
Wenn sie beten und das Gebet aus tiefstem Herzen stammt...  
  
DIE MENSCHEN MÜSSEN DAVON ÜBERZEUGT SEIN, DASS DAS 
WORT, DAS MEINEN KINDERN NACH MEINEM WILLEN 
GEGEBEN WURDE, SICH IN IHNEN ENTFALTET, EBENSO WIE IN 
IHREN KÖRPERLICHEN SINNEN: TASTSINN, GESCHMACK, 
GERUCH, HÖREN UND SEHEN SIND PRODUKTE MEINER KRAFT, 
MEINER MACHT, DAMIT SIE GEISTLICH ERBLÜHEN. 
  
Doch hierfür müssen sie beständig sein. Die Beständigkeit ist eine große 
Gabe Meiner Kinder, eine Regel im Leben, ohne die sie sich nicht entfalten 
können und die bei allem erforderlich ist, was ein praktizierender Christ 
tun muss.  
  
Meine Kinder wissen sehr wohl, dass das Böse existiert. Dort, wo es gesät 
wird, manifestiert es sich. Negative Energien werden nach dem Willen des 
Menschen angezogen.  Gleiches zieht Gleiches an, und wenn ein 
menschliches Wesen vom Bösen erfüllt ist, koexistiert das Böse in diesem 
menschlichen Wesen, und Gedanken, Vorlieben und Wünsche werden 
vom Bösen beeinflusst.  
  
Das Gute entfaltet sich im menschlichen Wesen, das Liebe, Mildtätigkeit, 
Vergebung, Hoffnung und Glaube ausstrahlt. Lebt der Mensch im 
Einklang mit dem Bösen, wird er überall Böses säen, das Negative wird in 
ihn eindringen und wird Verdruss, Spaltung, Lieblosigkeit, Unruhe, Neid, 
Mutlosigkeit verursachen...  
  
Mein geliebtes Volk, 
  
ICH RUFE EUCH AUF, AM DÄMONISCHEN FEST HALLOWEEN 
NICHT TEILZUNEHMEN. 
  
Der Böse hat von vielen menschlichen Geschöpfen Besitz ergriffen und 
ihr, die ihr Teil Meines Volkes seid, dürft euch an diesem heidnischen Fest 
nicht beteiligen, da es die Seelen dazu bringt, an alledem Gefallen zu 



finden, wofür das Böse steht, wenn Kostüme getragen werden, die für 
alles Teuflische stehen und euch den Einflüssen des Teufels unterwerfen.  
  
DIE IGNORANZ MEINES VOLKES IST SO GROSS, DASS DEM 
TEUFEL DURCH DIESES SCHEINBAR HARMLOSE FEST TÜR UND 
TOR GEÖFFNET WERDEN. 
  
Wie möchte Ich, dass ihr auf das Fest des Bösen an Halloween verzichtet?  
  
Ich möchte nicht, dass ihr euch in religiöse Gewänder hüllt.  
Ich möchte, dass ihr den Heiligen Rosenkranz betet.  
Ich möchte, dass ihr eurem Nächsten helft.  
Ich möchte, dass ihr dem Hungernden zu essen gebt.  
Ich möchte, dass ihr ein Werk der Barmherzigkeit verrichtet.  
Ich möchte, dass ihr Meine Liebe verkörpert und euch in der 
Gemeinschaft der Heiligen mit Meiner Mutter verbündet.  
  
MEIN GELIEBTES VOLK: BEKEHRE DICH JETZT!  
  
Die Zeichen dieser Zeit lassen nicht auf sich warten. Lebe im Einklang mit 
dem Guten. Tue Gutes, indem du Meine Liebe denjenigen gibst, denen es 
an ihr mangelt.  Der Mensch hat den Begriff „Liebe“ verfälscht, hat ihm 
einen weltlichen, unmoralischen und völlig entstellten Sinn gegeben.  
  
Wisst ihr, die ihr euch zu Meinem Volk bekennt, wovon Ich spreche?  
  
Als Teil der Menschheit müsst ihr, Meine Kinder, euch vereinen, jedes 
Werk und jede Tat durch und durch leben, um euch nicht auszuliefern 
und dafür müsst ihr Mich einladen, in euch zu wirken und zu handeln.  
  
Die Warnung nähert sich dem Menschen. Sie ist Mein großer Akt der 
Barmherzigkeit gegenüber der Menschheit. Dies ist die Gelegenheit, euch 
selbst zu reflektieren und den Weg der Wahrheit zur Ewigen Erlösung 
wiederzufinden.  
  
Meine Lieben, ihr hört von Naturgewalten in vielen verschiedenen Teilen 
der Erde, die früher nicht so häufig auftraten wie heute. Dies ist das 
Ergebnis der Sünde des Menschen, mit der er beständig weiterlebt.  
  
So ist der Mensch selbst ein friedloses Wesen, von der Geschwindigkeit 
und dem Wahn des Alltags getrieben, von den Aktivitäten der Sonne 



beeinflusst und unzweifelhaft durch die Akzeptanz des Teufels im Leben 
derer, die sich ihm hingeben.  
  
Zivile Unruhen treten ohne ersichtliche Gründe vermehrt auf. Ihr fühlt 
euch dort, wo ihr seid, nicht mehr sicher, da der Mensch weniger besitzt 
und mehr haben möchte.  
  
Betet, Meine Kinder, betet. Die Bedrohungen zwischen den Nationen 

halten die Menschheit in Atem. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, denn es leidet unter der Natur. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Russland, denn es wird sein wahres 
Gesicht zeigen. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Die Erde 
erbebt inmitten des Terrors, der von den selbsterklärten Feinden 

dieses Landes verübt wird. 
 

Betet, Kinder, betet für Italien. Es leidet schwer. Meine Restkirche 
 wird vernichtet werden. 

  
Meine Lieben, das Böse drängt, wartet nicht und ergreift diejenigen, die 
ihm zugewandt sind. Daher lade Ich euch beständig dazu ein, Wesen des 
Friedens und Botschafter Meiner Liebe zu werden. Diese Generation wird 
leiden, geläutert werden, aber gleichzeitig durch die Fürsprache Meiner 
Heiligen Mutter gesegnet sein.  
  
WIE DAS BÖSE ÜBER DER MENSCHHEIT IST, SO WARTEN AUCH 
MEINE ENGELSCHAREN AUF EINEN RUF VON EUCH, DAMIT SIE 
EUCH AUF DEN RECHTEN WEG GELEITEN. Vertraut auf den Schutz 
und die Beständigkeit eurer Weggefährten, eurer Beschützer, damit ihr 
euch der Anwesenheit der Engel inmitten eurer Taten und Werke 
bewusstwerdet. 
  
Ihr lebt in Zeiten, in denen das Böse den Menschen ergreift und in seine 
Fallen treibt. Doch lebt ihr gleichzeitig in Zeiten großen geistlichen 
Beistands. Ihr werdet Wunder im Leben derer sehen, die nach Unserem 
Willen leben, im Leben derer, die darum kämpfen, den Weg der Wahrheit 
zu gehen. Ihr werdet Zeugen Meiner Liebe zu Meinem Volk sein.  
  



WARTET, VERZWEIFELT NICHT, MEIN FRIEDENSENGEL WIRD 
MEINEM VOLK ZU HILFE EILEN.  
 
BLEIBT AUFMERKSAM UND WACHSAM! „WER AN MICH 
GLAUBT, WIRD NICHT ZUSCHANDEN WERDEN“ (Röm 10:11).  
  
Mein Segen ist Kraft und Liebe für euch.  Ich liebe euch.  
  
Euer Jesus  
  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
  
 
 KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Als Glaubensbrüder und -schwestern sind wir dazu angehalten, uns der 
heutigen Zeiten bewusst zu werden.  
  
Verschiedene Ideologien lauern dem Menschen auf, und als Volk Gottes 
müssen wir das Göttliche Wort und dessen Verkündigung begreifen 
sowie die Unverzichtbarkeit des Glaubens und der erforderlichen 
Erkenntnis verinnerlichen, damit wir nicht hintergangen werden.  
  
Unser Herr sagt uns deutlich, wie alles in unserer Gesellschaft 
missverstanden und nach Belieben ausgelegt wird, um auf die eine oder 
andere Weise Böses zu tun. Es werden vermeintlich neue Strategien 
entwickelt, um dem Bösen entgegenzutreten, zum Beispiel an Halloween, 
wenn Kinder sich als Engel und allerlei Figuren verkleiden, die das Gute 
repräsentieren, wobei das Werk des Bösen letzten Endes dennoch 
gutgeheißen wird.  
  
Christus sagt uns klar und deutlich, dass Er das nicht möchte. Er möchte, 
dass wir beten und Werke der Liebe gegenüber unserem Nächsten, Taten 
zum Wohle unserer Brüder und Schwestern verrichten und das Gebet 
immer, und insbesondere auch am 31. Oktober, in die Tat umsetzen. 
  



Christus erläutert uns die Ernsthaftigkeit dieses Moments und dessen, 
worauf wir uns vorbereiten müssen. Der Mensch leidet, doch ist dieser 
Moment für uns auch ein Moment des Segens.  
  
Lasst uns Unsere Heilige Mutter und die Versprechen gegenüber Ihren 
frommen Kindern nicht vergessen.  
  
Amen.  
 
 
 
 
Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 
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